

## VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA EL DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

**Vva. de la Cañada, 26 de noviembre.-** La concejal de Mayores y Mujer, M<sup>a</sup> del Tránsito Luis Hernández, clausuró en la tarde de ayer la conferencia organizada con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. La periodista y escritora Isabel San Sebastián fue la encargada de impartir la charla-coloquio, celebrada en el Centro Cívico El Molino, bajo el título "Violencia machista, genocidio silencioso".

Al acto asistieron también concejales de la Corporación Municipal.

### **En la educación está la clave**

Durante su intervención, Isabel San Sebastián destacó el papel fundamental de la educación a las nuevas generaciones ya que "ellos reproducirán nuestras acciones". Hizo hincapié en que este papel lo tiene que adoptar tanto la familia como los colegios y la televisión.

Opina que un modo eficaz de terminar con esta lacra es dotar a las mujeres de autoestima.

### **Atención a las víctimas**

El Punto Municipal del Observatorio Regional de la Violencia de Género en Villanueva de la Cañada se encuentra ubicado en la avenida Gaudí, nº 23. Presta servicio a la población de los municipios que componen la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina: Villanueva de la Cañada, Quijorna, Brunete y Villanueva del Pardillo. El horario de atención al público es de, lunes a viernes, de 9:00 a 15:00 horas, y lunes y martes también de 16:00 a 20:00 horas (Telf.: 91 811 77 88).

